



Pressemitteilung

Göttingen, 11. 01. 2017

AfL wird Mitglied in der Unternehmerverbände Niedersachsen e. V.

Zum Jahreswechsel ist die Arbeitsgemeinschaft forstwirtschaftlicher Lohnunternehmer Niedersachsen e. V. (AfL) Mitglied der „Unternehmerverbände Niedersachsen e. V.“ (UVN) geworden.

Die UVN sind die Dachorganisation von rund 80 niedersächsischen Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbänden und Landesverband der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände e. V. (BDA). Die UVN vertreten die wirtschafts- und sozialpolitischen Interessen der niedersächsischen Wirtschaft gegenüber Parlament und Regierung, den politischen Parteien, Gewerkschaften und anderen wichtigen gesellschaftlichen Gruppen.

„Wir sind schon heute als Berufs- und Arbeitgeberverband der forstwirtschaftlichen Dienstleistungsunternehmen anerkannt“, so Maurice Strunk, Geschäftsführer der AfL. „Durch unseren Beitritt in die UVN werden wir aber zusätzlich von einer noch besseren Vernetzung, insbesondere in die Wirtschaftspolitik, profitieren und zahlreiche weitere Vorteile für unsere Mitglieder nutzen können“, so Strunk weiter.

Die UVN verfügen über diverse Gremien, in denen aktuelle Themen beraten und gemeinsame Positionen der niedersächsischen Wirtschaft zu aktuellen Themen erarbeitet werden. So gehören auch fachliche Stellungnahmen im Rahmen von Gesetzgebungsverfahren und die Beratung ihrer Mitglieder zum Tätigkeitsprofil der UVN.

Prominenter Präsident der UVN ist der Backwarenproduzent Werner M. Bahlsen, der gleichzeitig auch Vertreter der Wirtschaft im Verwaltungsrat der Niedersächsischen Landesforsten ist.

Ca. 1624 Zeichen. Wir freuen uns über Abdruck und Belegexemplar.